

Bupati Kediri Targetkan Masuk 8 Besar Porprov VIII

Prijo Atmodjo - KEDIRI.PERS.WEB.ID

Sep 3, 2023 - 12:47



Kediri - Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana mentargetkan kontingen Kabupaten Kediri tembus ke 8 besar Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) Jawa Timur VIII.

Hal ini disampaikannya melalui Ketua KONI Kabupaten Kediri, Dedi Kurniawan usai memberangkatkan atlet-atletnya menuju ajang olahraga dua tahunan tersebut.

Menurutnya, target tersebut bisa terpenuhi jika kontingen Bumi Panjalu bisa mendapatkan 20 emas, 30 perak, dan 40 perunggu pada gelaran olah raga yang akan digelar pada 9-16 September 2023 mendatang.

"Target kami adalah 8 besar Jawa Timur," terang Dedi, Jumat (1/9/2023).

Dikatakan Dedi, Mas Dhito (sapaan akrab Bupati Hanindhito) juga tengah menyiapkan bonus bagi atlet-atlet yang bisa membawa pulang medali pada ajang ini.

Bonus tersebut direncanakan akan diberikan langsung kepada pemain dan pelatih usai gelaran itu selesai.

Kemudian, dari 32 cabang olahraga (cabor) yang dikirim Kabupaten Kediri memboyong 477 atlet untuk bertanding dengan 5 cabor unggulan. Yakni tarung derajat, renang, tenis meja, kurash, dan karate.

Cabor tersebut saja, lanjut Dedi, ditargetkan bisa membawa bisa menyumbang 12 medali emas untuk mendongkrak raihan poin medali yang didapatkan Kabupaten Kediri.

Hal ini juga diperkuat dengan kembalinya 20 atlet asli Kabupaten Kediri yang sebelumnya sempat membela daerah lain pada ajang Porprov ke-7.

“Bawa nilai-nilai prestasi bagi Kabupaten Kediri yang jelas dengan target yang sudah ditentukan di masing-masing cabor,” terangnya.

Pihaknya menambahkan, target tersebut bukan tanpa alasan. Pasalnya, para atlet juga telah menjalani training center sejak Januari 2023. Sehingga kontingen Kabupaten Kediri siap untuk bertanding dalam Porprov yang di gelar di Kabupaten Sidoarjo, Kota dan Kabupaten Mojokerto, serta Kabupaten Jombang itu.

Sementara itu, Wakil Bupati Kediri, Dewi Mariya Ulfa menambahkan, keberangkatan para atlet ini diharapkan bisa memberikan hasil terbaik bagi daerahnya.

Pihaknya juga berpesan kepada para atlet agar semangat dalam bertanding dengan menjunjung tinggi sportifitas.

“Prestasi mereka (atlit) adaah prestasi Kabupaten Kediri,” katanya. (adv/PKP)